



Elzacatecano participó en Jóvenes Dialogando. JUANCARLOSBAUTISTA

# Preocupa a Monreal relevo generacional de políticos

## Foro en San Lázaro.

El coordinador de Morena aclaró que el evento se realizó con recursos de su fracción parlamentaria

**ISRAEL NAVARRO**  
CIUDAD DE MÉXICO

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, manifestó su preocupación por el relevo general de políticos que sirvan a la nación.

Al inaugurar el foro Jóvenes

Dialogando en la Cámara de Diputados, organizado por el grupo parlamentario mayoritario, indicó que su generación “ya está de salida”, por lo que es necesario que la entrega de estafeta sea a jóvenes con preparación y servicio al país.

“Estoy muy preocupado como miembro de una generación que ya está de salida, en entregarles la estafeta a ustedes. Hacen falta muchos líderes, hace falta renovar la clase política y le urge al país una renovación de liderazgos, pero no puede ser cualquier-



ra, no puede ser improvisados, no preparados, no sensibilizados, no conscientes, sino los mejores y las mejores que tengan amor por su país, que tengan amor a la gente, que tengan prevalencia al interés general, sobre el interés personal”, dijo.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro, destacó que los jóvenes tienen una gran capacidad de acumular conocimientos y celebró que como maestro de la UNAM, sus alumnos estén iniciando una carrera en la vida pública y política.

“Los jóvenes tienen una capacidad impresionante de abreviar, de aprender, de acumular conocimiento, los necesitamos. Nosotros ya estamos de salida y por eso realizo continuamente estos cursos, porque me da mucho gusto cuando veo a jóvenes como

funcionarios públicos. Me gusta ver a los jóvenes que están escalando, posiciones de regidores, de diputados suplentes, de coordinadores de asociaciones civiles, me da mucho gusto porque están en el camino correcto”, detalló.

Sobre el foro de Morena que se realiza en las instalaciones de la Cámara de Diputados este viernes y sábado, aclaró que el gasto corre a cargo de subancada.

“Me gusta mucho este ejercicio que organiza Morena. Nosotros también financiamos los recursos que nos corresponden en nuestras subvenciones. No es recurso de la Cámara, el recurso del grupo parlamentario de Morena”, aclaró.

Por último, entregó a los asistentes una mochila con un termo, una libreta, pluma, pila externa, un libro de su autoría, así como su tomo de principios de legisladores y un informe de su fracción. ■